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本日出席会員 38 名 

 メークアップ（前々回） 2 名 

 出席率（前々回補正） 80.43% 

 

ロータリーソング「それでこそロータリー」 

 

会長挨拶 第 70 代会長 宮本 俊                    

「お暑うございます」という枕詞がぴったりの状況

ではありますが、皆様、お変わりございませんでし

ょうか。大雨による災害も心配な昨今ですが、お陰

様で越前市内では大きな被害もなくほっとしている

ところですが、勝山市、あわら市、越前町では被害

も見られ、私からもお見舞いを申し上げるところで

す。 

 仕事の話を少しさせていただきますが、去る 7 月

14 日、山田越前市長や他の丹南の各市町の首長さん

とともに大阪の JR 西日本にお邪魔し、北陸新幹線

「越前たけふ」駅にひかりタイプの列車であるかが

やきを停めていただくべく要請に参りました。実現

はかなり高いハードルとなりますが北陸新幹線の市

民の方の機運が盛り上がることも JR の判断に大き

く寄与することになると思われますのでどうぞよろ

しくお願いいたします。 

 今日のプログラムは前年度の決算と監査の報告、

新年度の予算報告をお願いした後、先週に引き続き

本年度の各委員会の方針説明を行いたいと思います。

各担当の方、どうぞよろしくお願いいたします。 

 
プログラム                    

＜前年度会計報告＞ 宮前貴司前会計 

前年度においては、一般会計はプラス、特別会計は

マイナス、2 つ合わせますと、ほぼほぼトントンと

いうことで、全体の

会計としてはうま

くコントロールで

きたかなと思って

おります。 

 

 
 

＜監査報告＞ 内藤義介前会計監査 

7月 6日 10時から、事務局にて監査を行いました。

その結果、すべてにおいて適正に処理されておりま

したことをご報告させていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

＜本年度予算発表＞ 橋本勝利幹事（代理） 

前年度の変更点のみ報告。非常に厳しい財政になっ

ております。よろしくお願いします。 
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＜委員会活動方針発表＞ 

宮前貴司 奉仕プロジェクト・社会奉仕委員長 

70 年記念事業と、社

会奉仕の活動を、大

きなものにして、1 つ

にしようというのが

会長の意向でござい

ましたので、例年よ

りも大きな社会奉仕

の活動をすることに

しております。 
具体的には、 例会に何度も来ていただいてお話をし

ていただいていますパラダイス会に関しての支援事

業を行うというのが、期間の大きな柱になっており

ます。 
合わせて 70 周年の記念事業として、それに伴う奉

仕活動をパラダイス会の皆さんと、それからインタ

ーアクトを交えて、一堂に会して、農園の整備活動

の事業を行う予定にしております。 
 
桶谷三枝子 職業奉仕副委員長（代理） 

10月 3日に県から伝

統工芸についての卓

話を行います。  
11 月 28 日に移動例

会ということで越前

たけふ駅を視察に行

きます。 
 

 
井上常宏 国際奉仕委員長・米山奨学委員長 

国際奉仕委員会。3年

に 1 度の大役が回っ

てくるということで、 

2年に1度の活動の委

員会だという風に思

っておりましたが、た

またま 70周年と兼ね

まして、お出迎えをす

る年となっておりますので、ぜひとも皆様ご協力を

お願いしたい。 

米山奨学委員会。会長もおっしゃいましたが、以前

は、会費の方から、寄付金の負担をしておったとこ

ろでございますが、今年度から、 皆様の会費の中か

ら出しづらいというような声がありましたので、 ぜ
ひとも、皆様の熱い気持ちをいただいて、会長と共

に頑張って、米山のために、活動していきたいと思

いますので、よろしくお願いいたします。 
 

柿谷好彦 青少年奉仕委員長 

しくら賞の運営と武生ロータリー賞の事業の 2 つで

あります。それと

武生東高校の校長

先生の思いから、

地元の企業探究と

いうことで、4社ほ

ど回る事業を行い

ます。 
 

 
渡辺岳史 インターアクト副委員長（代理） 

県立高校の為、色々制約があるのが現状ですが昨年

からの校長はロー

タリー活動に理解

があり夏期研修も

久しぶりに参加し

ていただきます。

本年度、地区委員

長の宇野会員の顔

を潰さないように

活動していくつもりです。 
 
三田村久光 ロータリー財団委員長（代理） 

要は 180 ドルを

寄付してくださ

い！日本円にす

ると 2 万 5 千

円！よろしくお

願いします。 

 

 
 

ニコニコ箱・・・20,000 円 累計  164,000 円       
 

・会計報告、委員長報告よろしくお願いいたします。 

                   【宮本 俊】 

・活動方針発表させていただきます。  【井上常宏】 

・ちょっと         【宮前貴司】【杉本正一】 

・本日の委員会活動方針発表お願いいたします。 

            【三田村久光】【橋本勝利】 

・暑い日が続きますがご自愛下さい。 【桶谷三枝子】 

・暑い夏を乗り切りましょう！    【渡辺岳史】 

・暑い日が続きます。みなさん、こまめな水分補給を 

 お願いします。          【山口和弘】 

・暑い日が続いています。水分塩分を摂取して熱中 

症にならぬようご自愛下さい。   【谷尾準一】 

・45 才を迎えます。         【岡田与士正】 

・藤谷さんご冥福をお祈り申し上げます【有定静子】 

本日(8 月 1 日)の例会    8 月 8 日 

会員増強 

「DEI と増強・拡大について」 

地区会員増強・拡大委員会 

渡邉 義信 委員長 

8 月 15 日 

  

  休  会  

8 月 22 日 

「企業探究訪問について」 

武生東高校 校長 

生徒発表 

第一例会行事/新入会員卓話 

藤原義浩会員・土田康博会員 

岡田与士正会員 


